

INTISARI

Nama : Christiana Endah Puspitasari
NIM : 201511100
Judul : Kualitas Hidup Penderita Gagal Ginjal Dengan Terapi Hemodialisa di Ruang Hemodialisa Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta
Tanggal Ujian : 19 April 2018
Pembimbing : Theresia Titin Marlina, Ns. M. Kep
Jumlah Pustaka : 20 pustaka (tahun 2007 – 2018)
Jumlah halaman : XLI, 40 halaman, tabel, lampiran

Gagal ginjal kronik merupakan gangguan fungsi renal yang progresif dan irreversible dimana kemampuan tubuh gagal untuk mempertahankan metabolisme dan keseimbangan cairan (Astuti, Syamsiyatun & Suryani, 2015). Hemodialisa sendiri merupakan suatu proses pengobatan yang bertujuan untuk mengeluarkan zat-zat nitrogen yang toksik dari dalam darah dan mengeluarkan air yang ada dalam tubuh. Kualitas hidup merupakan kondisi dimana penderita dengan penyakit yang dideritanya dapat tetap merasa nyaman secara fisik, psikologis, sosial dan lingkungan. Menurut penelitian Hari Ratna Aroem dengan menggunakan WHOQOL-BREF yaitu dari 30 responden, 17 pasien mempunyai kualitas hidup baik, dimaksud dengan kualitas hidup baik bahwa responden puas dan sebagian besar kebutuhan sehari-harinya terpenuhi, yang meliputi domain fisik, psikologis, sosial, dan lingkungan. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui kualitas hidup penderita gagal ginjal dengan terapi hemodialisa di ruang hemodialisa rumah sakit panti rapih Yogyakarta. Metode penelitian ini menggunakan *purposive sampling* dengan menggunakan 30 responden dengan teknik survey dengan metode pengumpulan data melalui angket kuisioner dengan skala ordinal. Dengan hasil penelitian kualitas hidup dimensi fisik terbanyak yaitu 19 responden (63%), domain psikologis 20 responden (67%), domain sosial terdapat 14 responden (47%), dan domain lingkungan terdapat 18 responden (60%). Kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian ini yaitu domain fisik mempunyai kualitas hidup baik, dimensi psikologis mempunyai kualitas hidup sedang, domain sosial mempunyai kualitas hidup baik, dan dimensi lingkungan mempunyai kualitas hidup baik. Saran untuk memperdalam lagi mengenai hasil penelitian yang di peroleh.

Kata kunci: kualitas hidup, gagal ginjal kronik